

令和4年度

令和5年3月吉日



中海小だより



なかよく かしく うれくなる行動 みんなで高め合う

中海小学校 校長 山本 亜貴乃



2月は、温かくなったり寒くなったりということが激しく、体調管理が難しかったにも拘らず、中海小学校ではインフルエンザもコロナウイルスも猛威を振るうことはありませんでした。おかげさまで、子ども達はしっかりと学習に取り組み、「6年生を送る会」の準備もすることができました。

「6年生を送る会」は、いかがでしたか。私は、子ども達が緊張しながらも堂々と声を張って伝える姿や6年生の良さを理解して、そのことに対して感謝する気持ちを表現していたことをとても嬉しく思いました。6年生も学んだことをしっかりと伝えられました。そのやり取りに思いやりを感じみんなの温かさと成長を感じました。さらに会終了後も、落ち着いて学習に取り組んでいたことも素晴らしかったです。

今年度も残すところあと一月。自分のために、友達のために、できるようになったことを使って確実に身につけましょう。



創立 150 周年

来年度は、明治の学制発布・施行からちょうど150年となります。ですから、日本のいろいろなところで小学校の150周年を迎える年となります。

中海小学校も歴史が深く、150周年を迎えることとなります。今年度より校下役員の方々と育友会役員、学校職員で実行委員会を立ち上げました。実行委員会の方々が、子ども達中心にと言ってくださり、11月初旬に児童対象の記念講演（埋蔵文化財センター所長）や航空写真等を企画しています。詳細が決まり次第ご連絡いたします。（次回の実行委員会は5月です）

ありがとうございます

勝木太郎助商店より、市内小学校1年生全員に鉛筆をいただきました。名前を明記し、大切に使いたいですね。



春ですよ!!

子ども達は元気に外で遊んでいますよ。

「南加賀書初めコンクール」

小松市書道協会会長賞

- 4年 湯浅 愛奈
- 特選 5年 岡田 花梨
- 金賞 4年 作元 心
- 1年 杉林 里桜
- 銀賞 4年 マクレラン 獅音!

おめでとう!

「明るい選挙書道コンクール」

明るい選挙推進協議会会長賞
5年 岡田 花梨



児童の様子

1・2年 節分3日(金)



逃げる！6年生。追いが詰める、1・2年生。

保健室前廊下でスタンバイする6年生。お家で作ってきた鬼のお面がステキー！！



6年 マナー給食10日(金)

この日は、陶器の食器にナイフとフォーク。準備にもすごく時間がかかりました。他学年のメニューより、ハンバーグ、クロワッサン、デザート(クリームたっぷり)が多く、廊下を通る下級生が羨ましそうに見ていました。「幸せー！」



6年生を送る会 22日(水)

6年生、ありがとう!!



1年 暗唱&歌「なりたいマーチ」

マイクなしで、伝えたい「感謝」の気持ちを伝えることができました。どの学年も6年生が喜んでくれているか確かめながら表現できました。



3年 劇・ボディーパーカッション「ありの行列」



2年 ダンス「6年生とジャンボリー♪」



4年 合奏・リズムなわんど「みんなちがってみんないい」

5年 劇「中海小あるある」

6年 学習発表「輝いて生きる」



今までにない「ニュース速報」という面白い構成でした。それぞれの持ち味を生かして、運営と発表をがんばりました。頼もしさを感じた5年生。



前日までの練習では時間との闘いで、早口になりがちでしたが、本番はOK!学習したことをしっかりと伝えられました。さすが6年生。めざすところが素晴らしい。



ブラスバンド 演奏

少ない練習時間でしたが、聴くたびに演奏に磨きをかけていました。